

Siloanstrich 100

Materialbeschreibung / Material description:

Extrem robuster Schutzanstrich auf Basis von hochwertigen Bitumen zum Schutz von Beton, Mauerwerk, Putze, Holz und Metalle gegen Korrosion.

Extremely robust protective coating based on high-quality bitumen to protect concrete, masonry, plaster, wood and metals against corrosion.

Allgemeine Angaben / General information

Farbe / colour	schwarz / black
Lösemittelhaltig / solvent-based	ja / yes

Physikalische Kennwerte / Physical properties

Dichte / density	0,91 – 0,93 g/cm ³
Wärmebeständigkeit / heat resistance	Beständig bis ca. 100°C / resistand up to apporx. 100 °C
Konsistenz / consistency	flüssig / liquid
Bitumen / bitumen content	ca. 60 % / approx. 60 %
Lösemittel / solvent	Testbenzin / white spirit
Verbrauch / consumption	ca. 0,4 l / m ² (pro Anstrich) / approx. 0,4 l / m ² (per coat)

Verarbeitung / Processing

Siloanstrich 100° ist ohne Verdünnen streich- und spritzfähig. Vor Verarbeitung aufrühren! Bei stark beanspruchten Flächen oder Erstanstrichen sind drei Deckanstriche erforderlich. Bei mehreren Anstrichen gut durchtrocknen lassen – die Trocknungszeit ist witterungsabhängig! Die Verarbeitungstemperatur (Umgebungs- und Untergrundtemperatur) soll nicht unter + 5°C und nicht über + 35°C liegen. Belastbar erst nach vollständiger Aushärtung (vollständige Verdunstung des Lösemittels). Nur in gut belüfteten Außenbereichen verwenden!

Siloanstrich 100° is brushable and sprayable without dilution. Stir before application! Three top coats are required for heavily used surfaces or first coats. If several coats are applied, allow to dry thoroughly - the drying time depends on the weather! The application temperature (ambient and substrate temperature) should not be below + 5°C and not above + 35°C. Load-bearing only after complete curing (complete evaporation of the solvent). Use only in well-ventilated outdoor areas!

Lagerung / Storage

In original verschlossenen Gebinden 12 Monate lagerfähig. Frostunempfindlich!

Can be stored for 12 months in original sealed containers. Insensitive to frost!

Lieferform / packaging units

10 l	Eimer / bucket	45 Stück pro Palette / 45 pcs. per pallet
30 l	Hobbock / hobbock	14 Stück pro Palette / 14 pcs. per pallet
200 l	Fass / barrel	2 Stück pro Palette / 2 pcs. per pallet